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Ata da primeira votação onlinedo Consórcio Intermunicipal de Saúde do Alto Vale do Rio do 1 

Peixe - CISAMARP. Em vinte e cinco de julho de dois mil e dezenove, Marcelo José Borsatti, 2 

Diretor Executivo, criou o grupo de WhatsApp “SECRETÁRIOS CISAMARP”. Enviou ao grupo 3 

arquivo em pdf, com o seguinte texto: “Participam desse grupo o Presidente do CISAMARP, 4 

os(as) Secretários(as) de Saúde e os funcionários do CISAMARP. Os motivos da criação do 5 

grupo são agilizar decisões, democratizar os assuntos, facilitar as discussões, evitar perda de 6 

tempo, ouvir as opiniões e necessidades dos(as) secretários(as). Todos sabem que eu a Vivi e 7 

a Mona já trabalhamos por muito tempo em Secretarias de Saúde, por isso, evitamos ao 8 

máximo fazer reuniões, pois, sabemos de todos os compromissos dos secretários(as) e da 9 

quantidade de reuniões de que participam, porém, algumas decisões que não são 10 

administrativas dependem do aval de vocês. O que vemos no outro grupo do WhatsApp é a 11 

pouca participação dos secretários e mais dos técnicos, sem problemas, porém, há muita 12 

solicitação de técnicos e cobrança por novos procedimentos, e o que ocorre, é que a decisão 13 

de inserir ou não um procedimento em nossa tabela, conforme foi delegado pelos prefeitos; 14 

*cabe aos(as) secretários(as)*, então, o que acontece: os técnicos solicitam um 15 

procedimento, pesquisamos prestadores, valores e somente em reunião é tomada a decisão 16 

da inclusão ou não, e por vezes, vemos que o procedimento apresentado em reunião jamais 17 

foi interesse do(a) secretário(a) incluir na tabela, inclusive já aconteceu do(a) secretário(a) ser 18 

contra a inclusão do procedimento solicitado por seu técnico. Os problemas gerados nessa 19 

situação são: 1 - Desperdício de tempo em pesquisar prestadores e valores, pedir propostas. 20 

2 - Criar expectativas no prestador, que se não for aprovada implica em dificuldades numa 21 

futura negociação. 3 - Agendar reunião para discutir algo que talvez nem seja de interesse 22 

dos(as) secretários(as) e que poderia ter sido filtrado anteriormente evitando esses 23 

problemas. Trabalhamos apenas em 3 funcionários e 2 estagiárias, as quais se ocupam o dia 24 

todo apenas dando baixa no SISREG. Em torno de 10 dias por mês passamos apenas 25 

conferindo produção, quando conferimos guia por guia, em média de 5500 guias por mês, 26 

diga-se com muitos erros recorrentes, entre eles: 1 - Troca de um exame por outro, 27 

descumprindo decisão colegiada; 2 – Falta de assinatura de quem emitiu a guia. 3 – Falta de 28 

solicitação médica ou de outro profissional para o procedimento. 4 – Rasuras em solicitações 29 

médicas, (inclusão de outros procedimentos, alteração de quantidades). 5 – Excesso de 30 

documentos anexados as guias, o que nos toma muito tempo. 6 – Solicitações médicas sem 31 

assinatura, carimbo ou data. 32 



2 

 

Além disso, temos que atender ainda mais de 90 prestadores de serviço e 26 municípios, e 1 

manter todo o serviço administrativo em dia, *DE FORMA ALGUMA ESTAMOS RECLAMANDO 2 

DE TER TRABALHO*, apenas queremos focar no que é realmente necessário. Nosso 3 

presidente já sabe das nossas necessidades, e prontamente disponibilizou alguns de seus 4 

funcionários para nos ajudar temporariamente, e já estamos autorizados a contratar mais 2 5 

estagiárias para mantermos o SISREG em dia e fazer outros serviços burocráticos o que deve 6 

nos liberar para fazer *gestão no CISAMARP*. Estamos passando por mudanças, vocês sabem 7 

como as coisas são burocráticas no serviço público, precisamos realizar licitações, contratar 8 

estagiárias, assessor jurídico entre tantos outros afazeres, por isso *precisamos otimizar o 9 

nosso tempo e também o de vocês*. Temos que pensar também que nossos prestadores 10 

ganham na quantidade de atendimentos, pois, os valores que pagamos são bem abaixo da 11 

realidade de mercado, então para procedimentos que sejam esporádicos é preciso avaliar 12 

com cautela a inclusão em nossa tabela, pois a baixa frequência de encaminhamentos 13 

desestimula o prestador a manter o contrato, que por vezes acaba desistindo de realizar os 14 

procedimentos, sem nos avisar para romper o contrato, o que gera transtorno para o 15 

consórcio, o prestador e as secretarias que só ficam sabendo da desistência quando ligam 16 

para agendar o procedimento.Então quando um técnico *identificar / achar* que precisa de 17 

um procedimento ele deve *conversar antes com o(a) Secretário(a) que é quem tem o poder 18 

de decisão (que foi delegado a vocês em reunião pelos prefeitos)* e então se o(a) 19 

secretário(a) achar que há necessidade desse procedimento fará a solicitação aqui nesse 20 

grupo, expondo o seu motivo e que aqui já exista uma decisão prévia se devemos buscar 21 

prestadores e cotar valores, para posterior apresentação em reunião para decisão (Estamos 22 

elaborando um sistema para votações e discussões online para agilizar as decisões). 23 

Precisamos saber se concordam com isso”. Assim explanado e tendo aprovação dos 24 

membros,aos dois dias do mês de agosto de dois mil e dezenove, às quatorze horas e vinte e 25 

quatro minutos, a Secretária de Macieira, Sra. Rosemari, sugeriu inclusão de Consulta 26 

emImunologia na tabela de procedimentos. Marcelocolocou o pedido em votação. Foram 18 27 

(dezoito) votos favoráveisdos(as) secretários(as) de saúde, os quais seguem: Macieira 28 

(Rosemari), Luzerna (Luis), Herval D´Oeste (Marisa), Caçador (Ademar), Rio das Antas (Claudia), 29 

Lacerdópolis (Edgar), Erval Velho (Silvano), Água Doce (Marli), Matos Costa (Olavo), Ibicaré 30 

(Marlene), Fraiburgo (Idione), Tangará (Juliana), Ibiam (Maria), Arroio Trinta (Tarcísio), Capinzal 31 

(Kamille), Pinheiro Preto (Zildete), Calmon (José) e Lebon Régis (Nádia). Em cinco de agosto de 32 

dois mil e dezenove, às nove horas e dezessete minutos, havendo maioria absoluta dos votos 33 
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favoráveis a inclusão supracitada, Marcelo encerrou a votação, informando ainda que será 1 

redigida a ata e anexado print da tela dos votos no WhatsApp.Nada mais havendo a tratar, foi 2 

encerrada a discussão sobre essa pauta e para registro, foi por mim, MonalisaGiazzoni, lavrada 3 

a presente ata, que segue assinada pelos(as) senhores(as):Rosemari Santos de Oliveira, Zildete 4 

Maria Denardi, Juliana Samistraro, Nadia Maciel, TarcisioLidani, José Travisani, IdioneFantinel, 5 

Marli RosaSpagnol Guerreiro, Silvano Prato, Maria Ivete Gomes de Oliveira, Marlene Alberguini, 6 

Luis Fernando DahmerPeruchin, Olavo Ribas, Edgar Brandini, Kamille Sartori Beal, Marisa 7 

Langer,Ademar Schmitz, Claudia Dalazen, Marcélo José Borsatti, Viviam FiabaneRissardi e 8 

MonalisaGiazzoni. 9 
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